

ABSTRAK

Skripsi ini bertujuan untuk menelaah makna perdamaian yang ada di dalam Al-Quran surah Al-Hujurat ayat 9-10. Pembelajaran dan kajian pada ayat ini sangatlah penting karena akan menjadi bentuk ikhtiar untuk menciptakan suatu perdamaian di tengah-tengah masyarakat, tetapi dewasa ini tantangan untuk menciptakan perdamaian itu sendiri ialah pertikaian di mana adanya pertikaian berarti ada perbedaan paham ataupun alternatif-alternatif dalam bertindak ataupun juga kepentingan-kepentingan yang saling mengecualikan, maka dari itu sudah menjadi tanggung jawab tersendiri bagi umat Islam untuk memberikan cara penyelesaian masalah serta menawarkan fondasi perdamaian yang sesuai dengan Al-Quran dalam menyelesaikan masalah umat ini.

Jenis penelitian yang digunakan pada skripsi ini ialah kualitatif serta termasuk penelitian kepustakaan (*library research*). Metode tafsir yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode tahlili yaitu dengan menafsirkan ayat-ayat Al-Quran yang menjadi objek penelitian dengan memaparkan segala aspek yang terkandung di dalamnya serta menerangkan makna-makna yang tercakup di dalamnya sesuai dengan keahlian dan kecenderungan dari mufassir.

Ishlah yang ada pada Surah Al-Hujurat 9-10 ini merupakan cara umat Islam untuk menghadapi dan menyelesaikan sebuah konflik permasalahan yang ada dan bentuk dari *ishlah* itu sendiri ialah memiliki sifat dan akhlak mulai terhadap tiap-tiap orang dan golongan, menjadi orang yang bisa mendamaikan, ikut andil dalam mendamaikan, tidak membela siapapun ataupun berbuat adil serta tidak melanggar janji seperti yang pernah dicontohkan Rasulullah. Sedangkan untuk implementasi perdamaian yang ada pada Surah Al-Hujurat 9-10 ialah, pertama, implementasi perdamaian antar individu dan komunitas masyarakat yang di dalamnya berisikan, bertoleransi sebagai dasar interaksi antar umat beragama dan membangun kesepahaman. Kedua yaitu implementasi perdamaian dalam ranah politik yang di dalamnya berisikan, politik berbasis amanah dan bermusyawarah.

Kata Kunci: Perdamaian, Ishlah, Al-Quran, Al-Hujurat.